

コック養成

「日本で一番質の高い飲食企業を目指す」。料理やサービスの質を追求し、一軒のレストランから出発した私たちにとっては、全国五百を超える店舗網を

からいらーく社長の茅野亮氏に「協力して全国展開をしましょう」と呼びかけたのも、そうして思いながらだった。

イトーヨーカ堂が米国のレストランチェーン、デニーズと提携して、横浜市上大岡に第一号

店をつくるときに、当時の三井銀行（現さくら銀行）福岡支店長、西脇秀夫氏から、「あなた

の経験を生かして、加勢してほしい」という要請があった。米

く、パン、洋菓子、アイスクリームまで自社工場でつくれていける。飛行機のファーストクラスで出す料理を手がけることができるのも、そうしたすそ野の広

い。すでにここを巣立った四百人近い人材が全国の店で働いているが、近い将来、コックの会人としての一般常識を学んでいる。すでにここを巣立った四百人近い人材が全国の店で働いているが、近い将来、コックの会人としての一般常識を学んで

いる。初代総料理長の前川卯一氏をはじめ林久次氏、島津茂氏、塩原重次郎氏ら歴代料理長も同ホテルの出身だ。その味を将来にわたって受け継ぎ提供してくれるのが、アカデミー育ちの社員たちになるはずだ。

企業には個性が必要だ。自動車でもトヨタ、ニッサン、ホンダなどそれぞれの個性がある。ロイヤルらしい個性を大切にして、守り続けていかなければならぬと考へている。

教育機関設立、味守る

根幹に「ロイヤルらしさ」

私の履歴書

江頭一
え がしら きょう いち

(22)

築いた今も変わらぬ目標だ。

一九七九年十一月に北海道・

札幌に進出。福岡のローカル企

業から念願の全国チェーンに成長したロイヤルだが、「飲食業

の産業化」のためには、市場規

模の拡大が欠かせないと、外食

業界への参入を目指す企業との協力もいとわなかつた。先にす

て、お客が一番求める業態の店

私は時代時代の変化に対応し

競争相手になるようなどころ

に親切に指導をするなんて」

九二年には、ロイヤルクッキン

ロイヤルの料理は全国で年間半分以上がアカデミー出身者になるはずだ。



新入社員八十人余り。寮生活の新入社員八十人余り。寮生活

の新入社員八十人余り。寮生活の新入社員八十人余り。寮生活

過去、絶えず新しいものに挑戦してきたなかで、「ロイヤルらしさ」という一本の筋だけは、時代が変わっても覚えてはならない大切な根幹であると思つて

いる。(ロイヤル創業者取締役)

一億人近くに食べていただいている。その味の基本は、フランス系イスラム人のワイル氏がそ

の基礎を築いた横浜のホテルニ

ユーグランド系の流れをくんで